



En conmemoración del Bicentenario de la República, se compara la historia de México con el gobierno de la 4T

La conmemoración del 200 aniversario de la República mexicana sirvió como escenario para comparar la gesta heroica de cientos de personajes de la historia de México con el actual gobierno federal.

Desde la historiadora Cristina Gómez Álvarez, hasta la presidenta, Claudia Sheinbaum, pasando por personajes como Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez Luna, actuales presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados, compararon los pasajes históricos con los seis años de gobierno morenista.



De los cuatro oradores, sólo dos mencionaron al expresidente Andrés Manuel López Obrador.

En su lugar, Claudia Sheinbaum Pardo pidió no “olvidarnos del camino que nos trajo hasta la Cuarta Transformación de la vida pública”.

“La memoria significa libertad, y la memoria histórica es libertad para los pueblos. Para nuestro gobierno, hacer memoria es fundamental, porque nos recuerda que venimos de un movimiento social, democrático, que ha luchado contra la corrupción y por el bienestar del pueblo de México”, señaló.



Destacó que tuvieron que pasar 200 años para que “ las mujeres llegáramos a la Presidencia de México” una decisión que habla de la profunda transformación cultural que se vive en el país.

Al final de su discurso, Claudia Sheinbaum enumeró rápidamente los principales hechos históricos en 200 años, desde el grito de libertad encabezado por Miguel Hidalgo, el final de la guerra de Independencia, y de 1850, brincó hasta 2024 para destacar la reforma al Poder Judicial.

“Y hoy la elección del Poder Judicial y el esfuerzo de tantas mujeres y hombres por construir una nación libre, justa, independiente, soberana y democrática”, dijo.

A diferencia de la presidenta, el resto de oradores fueron directos y alabaron la reforma al Poder Judicial.

“Nuestra democracia se sigue fortaleciendo ahora con la democratización del Poder Judicial en la elección popular de jueces, magistrados y ministros”, dijo **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Por su parte, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, se burló de los críticos que comparan al actual gobierno con una dictadura.

“Dicen que somos una dictadura, singular dictadura, donde es el pueblo el que manda y donde por mandato popular el Poder Ejecutivo se eligió el 2 de junio con una amplísima respaldo a nuestro movimiento, el Poder Legislativo también”, arengó como si estuviera en un acto proselitista.

Y remató recordando que el próximo año habrá elecciones de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial.

“Y a partir del primer domingo de junio de 2025, por el voto universal secreto y directo a nuestro pueblo, se elegirán a los integrantes del Poder Judicial”, dijo.

La historiadora de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), fue más allá de todos los comentarios que compararon los hechos históricos con la Cuarta Transformación, pues consideró que el mejor forma de conmemorar los 200 años de la República mexicana es eligiendo a los juzgadores del país.



“En mi opinión, esa reforma se erige como la mejor conmemoración del bicentenario de la República, pues restaura el impulso de participación ciudadana, esencia de dicha forma de gobierno, porque la democracia es una República, en una República es una tarea que nos compete a todos”, concluyó.

Luego de los oradores vino la escenificación de los diversos episodios de la historia de México. Desde la independencia hasta la Revolución mexicana.

Al igual que otros eventos realizados durante la administración de López Obrador, se disfrazó a elementos del Ejército mexicano y a voluntarios para escenificar, batallas, marchas y levantamientos populares, lo que hizo más vistoso el evento que se extendió durante una hora 40 minutos.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/10/en-conmemoracion-del-bicentenario-de-la-republica-se-compara-la-historia-de-mexico-con-el-gobierno-de-la-4t-125738.html>